
平成２９年７月２１日 

土屋源由県議が、下記項目について一般質問をいたしました。 

 

 

１ 東京 2020オリンピック・パラリンピックの静岡県の準備について 

  （１）自転車競技開催に向けた準備状況 

  （２）伊豆の農産物の供給 

  （３）伊豆半島の美しい景観づくり 

 

２ 沼津駅周辺総合整備事業とサッカースタジアムの整備について 

  （１）沼津駅周辺総合整備事業の跡地活用 

  （２）愛鷹広域公園多目的競技場の改修 

 

３ 三島・田方地区における特別支援学校の整備状況について 

  （１）フロン対策 

  （２）PCB廃棄物の処理の推進 

 

４  老朽化、狭隘化にある大仁警察署の整備について 

 

 

●詳細は静岡県議会のサイトにて録画中継動画でご覧いただけます。 

http://www.gikai-chuukei1.pref.shizuoka.jp/?tpl=play_asx_vod&inquiry_id=323

